
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 330 /2021 
 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria competente, ao considerar informações recebidas na 

Audiência Pública das Metas Fiscais e os balancetes do exercício das contas do Poder 

Executivo, recebidos periodicamente na Câmara Municipal, gostaríamos de obter o DRE da 

Secretaria de Negócios Jurídicos, visto que esta também é o Centro de Custo dos Precatórios, 

a fim de que possamos esclarecer as seguintes questões: 

 

1. Qual o maior gasto da Secretaria de Negócios Jurídicos? 

2. Quais os principais motivos que resultam em pagamento precatórios em 

Jaguariúna? 

3. Qual o valor total restante de precatórios a pagar? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O equilíbrio das contas públicas é fundamental para o crescimento 

harmonioso e sustentável de uma cidade.  É através do equilíbrio resultante de uma boa gestão 

dos recursos públicos que são possibilitadas formas de investimentos nas áreas mais 

necessitadas do município. 

É notória a medida tomada em nosso município para ter maior controle sobre 

o pagamento de precatórios, visando uma melhor programação destes, para que não 

comprometa-se a administração pública.  

No entanto, é importante o poder legislativo, e, consequentemente, o cidadão, 

ter o conhecimento de quais são as maiores fontes destes precatórios e o impacto deste no 

município, para que possamos construir políticas públicas que combatam e amenizem esse tipo 

de gasto em nosso  município, Justificando este pedido de informações. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 27 de setembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

realizada em 28 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de setembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


